

Pressemitteilung

In Zusammenarbeit mit dem **KUNST HILFT GEBEN e.V.** lädt das **BASEMENT16** ein zur

BENEFIZ - KUNST - VERKAUFS - AUSTELLUNG

mit Werken von **HA SCHULT** und **ERHARD HAIN**
zugunsten obdachloser Menschen

Pressevorbesichtigung: **13. November 2024, 11 Uhr**
BASEMENT16, Schloßstraße 16, 51429 Bergisch Gladbach -
Bensberg

Ausstellung vom 18. bis 30. November 2024

Vernissage

Sonntag, 17. November 2024, 17-19 Uhr
mit dem **Aktionskünstler HA SCHULT**



Der Künstler ist anwesend und hält eine Eröffnungsrede
sowie Gabriela Hain die Werke ihres Vaters Erhard Hain
(1925-2010) vorstellt.

HA Schult präsentiert Trashman, BILD-Boxen und Editionen

HA Schult ist ein deutscher Künstler, der durch Objekt- und Aktionskunst bekannt geworden ist. Zu seinen bekanntesten Werken gehören das Flügelauto in Köln und die weltweit ausgestellten Trash People. HA Schult war einer der ersten Künstler, der sich in seiner Arbeit mit dem ökologischen Ungleichgewicht auseinandersetzte. Seine Werke waren auf allen Kontinenten zu sehen.

ERHARD HAIN



Der renommierte, aus Schlesien stammende Kunstmaler ERHARD HAIN hatte seine Hauptwirkungsstätte in seinem Kölner Atelierhaus am Königsforst, wo er durch zahlreiche Reisen inspiriert immer wieder neue Motive "vielsprachig" malerisch verarbeitet hat.

Besonders fasziniert war er vom "Licht des Südens", was sich überwiegend in seinen Werken aus den 70er Jahren widerspiegelt.

Sein beeindruckendes OEUVRE aus 6 Jahrzehnten wurde in zahlreichen Ausstellungen von öffentlichen und privaten Sammlungen, Museen und Galerien im In- und Ausland präsentiert.

Aktuell zeigt die Ausstellung im Basement16 den Reichtum seines Werkes mit verschiedensten Motiven und Stilrichtungen aus dem beeindruckenden Nachlass des Künstlers. Gemälde von flammend-expressiver Farbigekeit mit unterschiedlichster Formgebung.

Ein Nachfahre der Klassischen Moderne, dessen Kunst eine Verarbeitung der Realität und seine Reflektionen über das Leben widerspiegelt.

Prof. Dr. Dieter Ronte weist im Januar 2024 auf die historische Bedeutung des Künstlers hin, seine Souveränität und den großen Reichtum seines Werkes,

das die Freiheit der Kunst mit großer Intensität ungebrochen ausstrahlt.

Kunst hilft geben e.V. ist ein Obdachlosenhilfeverein der seit 2012 Wohnungslose in Köln unterstützt. Aktuell leben 36 Obdachlose in unseren 4 Sozialimmobilien, die wir mit Spenden und Kunst- Erlösen kaufen. **Kontakt: www.kunst-hilft-geben.de 0151-428 151 96**

besonderes Ausstellungsevent

nur am **22. Nov. 2024, 19 Uhr**, Gitarrenchansons mit **Jean Baril** sowie **Champagnerverkostung mit Champagnerkontor Rheinland.**

Anmeldung exklusiv unter: basement16.de

BASEMENT16, Schloßstraße 16, 51429 Bergisch Gladbach-Bensberg

Öffnungszeiten: Do. + Fr. 15 bis 18 Uhr, Sa. + So. 12 bis 16 Uhr

und nach Vereinbarung: marlissauer@web.de



KUNST Ein Dach
HILFT für Wohnungslose
GEBEN in Köln

